

Die Anlagen bilden einen Bestandteil dieses Vertrages.

The enclosures form a part of this contract.

ANLAGE 3 Zertifikate

ENCLOSURE 3 Certificates

Die Terracaps - Biokapsel ist biologisch abbaubar und von DIN CERTCO, BPI und TÜV AUSTRIA als industriell kompostierbar zertifiziert gemäß

The Terracaps biocapsule is compostable and certified by DIN CERTCO, BPI and TÜV AUSTRIA as industrial compostable in accordance with

- DIN EN 13432 : 2000-12
- ISO 17088 : 2012
- DIN EN 14995 : 2007-03
- ISO 18606 : 2013
- ASTM D 6400
- AS 4736 : 2006

- DIN EN 13432 : 2000-12
- ISO 17088 : 2012
- DIN EN 14995 : 2007-03
- ISO 18606 : 2013
- ASTM D 6400
- AS 4736 : 2006



Die Terracaps - Biokapsel ist von Climate Partner als CO2/ Kilimanneutral zertifiziert.

The Terracaps - biocapsule is certified by Climate Partner as CO2/ climate neutral.



Die Terracaps - Biokapsel besteht aus nachwachsenden Rohstoffen und ist von DIN CERTCO als biobasiert 50-85% zertifiziert.

The Terracaps - biocapsule consists of renewable raw materials and is certified by DIN CERTCO as biobased 50-85%.



Es sind die aktuell gültigen Richtlinien der zertifizierenden Unternehmen zur Verwendung der Logos und Zertifikate zu berücksichtigen.

The currently valid guidelines of the certifying companies regarding the use of the logos and certificates must be taken into account.